

LOIRE-ATLANTIQUE

IMMOBILIER

Première pierre en Loire-Atlantique pour le promoteur Alila

30 novembre 2017



Une résidence de 16 logements destinés au seniors, qui jouxte 2 bâtiments collectifs de 25 logements destinés à du locatif social. A La Chevrolière, le promoteur immobilier Alila a posé la première pierre de sa première réalisation dans le département. D'autres programmes sont en cours à Savenay, La Plaine sur mer, mais aussi La Baule et Pornichet. Originaire de Lyon, Alila est un promoteur privé spécialisé dans la construction de logements sociaux. Il prévoit, à fin 2017, la mise en chantier de 3 600 logements partout en France.